



Ausstellung „Leben retten!“
101. Deutscher Katholikentag in Münster
Donnerstag, 10. Mai, und Freitag, 11. Mai 2018

Aachen/Münster, 01. Mai 2018

Daten zur Aktion „Leben retten!“ und zur Ausstellung in Münster

Start der Mitmachaktion „Leben retten!“, 20. Juni 2015 in Köln

Leitgedanke: „Wir wollen, dass keine Menschen auf der Flucht sterben!“

gestaltete Holzplanken: 4.056 (jeweils 1,20 Meter lang und 0,20 Meter breit)

beteiligte Pfarrgemeinden und Gruppen bundesweit: rund 500

beteiligte Kinder und Jugendliche bundesweit: rund 20.000

Höhepunkt der Mitmachaktion „Leben retten!“ /
Übergabe der Botschaften im Europäischen Parlament: 20. Juni 2016 in Brüssel

beispielhafte Botschaften:

„Flüchtlinge sind Menschen!“
„Auf der Flucht sollen keine Menschen sterben!“
„Wir in Europa müssen eine Lösung finden!“
„Flüchtlinge haben ein Recht auf Leben!“
„Frieden für alle Menschen!“

bisherige Stationen der Ausstellung „Leben retten!“, Aachen, Leipzig, Berlin, Erfurt, Brüssel, Dortmund, Paderborn, Linz, Wien, Salzburg (u.a.)

Größe der Ausstellung vor der Halle Münsterland: 37 Meter lang und 15 Meter breit

benötigte Fläche: mehr als 700 Quadratmeter

Anzahl der ausgestellten Planken: rund 2.500

Gesamtgewicht der Planken und Ausstellungsträger: 4,5 Tonnen

Anzahl der verwendeten Bauelemente: 175 (mit jeweils 14 Planken)

Eindrücke von der Ausstellung und von der Aktion „Leben retten!“ gibt es online unter der Adresse www.sternsinger.de/themen/leben-retten/

Kontakt vor Ort:

Als Ansprechpartner steht Ihnen vor Ort Sebastian Ulbrich zur Verfügung. Sie erreichen Herrn Ulbrich dann unter der Mobilnummer +49 171 - 127 58 78.

Kontakt allgemein:

Kindermissionswerk ‚Die Sternsinger‘

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Thomas Römer

Stephanstr. 35 – 52064 Aachen

T + 49 241 44 61-24

M + 49 172 980 83 97

roemer@sternsinger.de

www.sternsinger.de